



María González Villasevil

Redacción editorial E&J



---

## Juan de Dios Crespo: “La Superliga no ha ganado, ha ganado el que se pueda tener otra competición”

<https://youtu.be/ERq3eW0mR-M?si=xmpRHalpOvwewv6M>

La Superliga, pero ahora qué. Después de la sentencia del Tribunal de Justicia Unión Europea, **Juan de Dios Crespo, socio del despacho Ruiz-Huerta & Crespo y director del Departamento Deportivo de la firma** lanza la gran cuestión: ¿Qué podemos esperar ahora?

Para este experto en derecho deportivo, que **participará el próximo miércoles 27 de diciembre en el webinar** organizado por *Economist & Jurist*, [El futuro del fútbol: un análisis del caso de la Superliga](#), la resolución de la Justicia europea le parece “un empate técnico o lo que en ajedrez podría ser, es un empate donde es imposible mover un aparato y que hay que abandonar la partida. Pero aquí nadie va a abandonar la partida sino que se va a seguir”.

“Desde el principio todos los que tenemos cierta idea de derecho comunitario habíamos pensado que obviamente se iba a decidir que la posibilidad de una competición fuera de la UEFA era absolutamente aceptable, esto está claro, y así es el probl

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |